

八川剣道スポーツ少年団に教育奨励賞



八川剣道スポーツ少年団が、十一月三日、(財)全日本剣道連盟から、教育奨励賞を受賞しました。

同少年団は、昭和五十年に創立され、永年にわたる少年少女の剣道指導を通じた、青少年健全育成、地域社会への貢献が高く評価されました。

現在、団員二十九人で、週二回の練習を重ね、年間二十数回の対外試合、練成会などに積極的に参加しています。

第十三回小学生

スノーパーホッケー交流大会

初めて大会に参加する児童の姿も多く見られました。

二月七日、第十三回小学生スノーパーホッケー交流大会が町民体育館で開催され、町内小学校の二十チーム、約百六十人の児童が参加し、熱戦を繰り広げました。

この大会は、ホッケー競技の普及拡大や児童の冬の体力づくり、他校との交流を深める目的で毎年行われています。

試合は、五分ハーフで行われ、軽量のボールとスティックを使うことから、低学年や

【大会成績】

男子	優勝	KOH馬木
	準優勝	阿井小
	第三位	高尾スノーファイターズ
女子	優勝	TEEMX三沢
	準優勝	八川ファイヤーレッド
	第三位	馬木少女団
		阿井小
		横小キャラメルリボン



▶大会の様子

全国中学校スキー大会

安部万里さん

(横田中)出場

二月四日から七日まで、岐阜県高山市で開催された、第四十六回全国中学校スキー大会のアルペン競技に、横田中学校二年の安部万里さんが昨年に続き出場しました。

一月二十一日には、役場仁多庁舎で激励式が行われ、岩田町長から激励金が贈られました。

安部さんは「昨年の経験を活かして強気で滑り、これまでに感謝してくださった皆さんに感謝し、一生懸命頑張りたい」とあいさつがありました。



▲岩田町長に抱負を語る安部さん

ふるさと教育フェスティバル

ステージ発表・パネル展



▲ステージ発表の様子(横田小学校)

町内の小中学生が、今年度ふるさと教育で取り組んだ学習活動の成果を発表する「ふるさと教育フェスティバル」が、一月二十五日、カルチャープラザ仁多で開催されました。

第一部のステージ発表では、今年度の発表校、鳥上小学校の太鼓演奏「鳥上かえんだいこ」、高田小学校のオオサンショウオにまつわる学習劇、横田小学校の町探検による劇やクイズ、仁多中学校の誠心と太鼓やホームページ制作についての発表がありました。

発表には地元の方にも参加

して頂き、地域をあげて取り組んでいる「ふるさと教育」を時間いっぱい紹介しました。

また、パネル展では、町内の全小・中学校と全公民館によるふるさと教育の活動が紹介されたほか、今回は十一月に取り組んだ「たたら体験学習」の発表コーナー、人権啓発コーナーも併せて開催され、訪れた多くの方が見入っていました。

今回のフェスティバルも、子どもたちが地域の方々とふれあいを通じて、ふるさと「奥出雲町」の良さを知る良い機会となりました。

横田高校生が手ほどき

パソコンで電子申告書を作成



▲パソコンで確定申告書の作成を指導する高校生ら

国税庁のホームページからインターネットで確定申告書を作成する体験講習会が、二月五日、県立横田高校で開催されました。

この講習会は、高校生の租税教育や社会貢献活動の一環として、大東税務署と同校が共催で開きました。

高校生が実際にパソコンを使って指導する形式の講習会は、同税務署管内では、飯南高校に続く二校目となります。

授業でパソコンの使い方や学び、事前に研修した三年生の生徒二十人と同税務署の職員が、町内の年金受給者など約二十人に付き添いながら、

確定申告書の作り方を丁寧に指導しました。

受講者の大半は、パソコンでの確定申告書の作成は初めてで、生徒から手順や数字の入力方法などについてアドバイス受けながら、一緒に申告書を作成させていきました。

受講者は「わかりやすく教えてもらい、思ったよりも簡単に作成することができた。自宅で電子申告にチャレンジしたい」など感想がありました。

なお、所得税の確定申告は、三月十六日まで行われています。

広島で

「島根ふるさとフェア」賑わう



▲多くの人で賑わう会場

広島へ島根の魅力を伝える「島根ふるさとフェア2009」が一月十七、十八日の両日、広島市中区の県立総合体育館(グリーンアリーナ)を主会場に開催され、二日間で延べ十七万四千人の人が来場しました。

十二回目となる今回は、「この出会いに、ありがとう。」をテーマに、島根の特産品を並べた「しまねまるごと特産市」、屋外会場では、できたての味が楽しめる「しまねあつあつ屋台村」、体育館ステージでは、神楽などを披露する「お国自慢PR」など趣向を凝らしたコーナーや企画に、多くの人で賑わいました。

奥出雲町からは、九団体が

参加し、地酒、舞茸、和菓子などが出品され、多くの方が買い求めていました。

また、来場者が作って味わう「体験・味わい広場」では、町内の菓子工房による押し花せんべい、伝統工芸実演では、奥出雲産の刃物が好評でした。

この二日間で、奥出雲の情報発信や魅力をPRしました。